
Основатель Группы RBI Эдуард Тиктинский встретился с
политехниками

 21 ноября студенты, сотрудники и послы СПбПУ встретились
с предпринимателем Эдуардом Тиктинским, выпускником экономического
факультета Политеха. Он поделился, как найти своё дело в жизни и стать
успешным, а также ответил на вопросы о бизнесе, строительстве
и недвижимости. 

 

 

 Мероприятие прошло в учебном корпусе Института промышленного
менеджмента, экономики и торговли СПбПУ. 

 Эдуард Тиктинский — один из наиболее ярких выпускников экономического
направления Политеха. Он является основателем и руководителем компании,
олицетворяющей развитие строительства Санкт-Петербурга. Такими
выпускниками-управленцами наш университет может по-настоящему
гордиться, — подчеркнул директор ИПМЭиТ Владимир Щепинин. 

 Эдуард Саульевич начал встречу с презентации Группы RBI, основателем
и собственником которой он является. Это одна из ведущих компаний
на петербургском рынке в сегменте элитного жилья и бизнес-класса.
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Он рассказал о миссии и ценностях компании, её корпоративной культуре
и стратегических целях. 

 

 

 Для меня крайне ценно, чтобы люди, которые работают в компании,
чувствовали себя не винтиками, а со-владельцами, со-трудниками. Это люди,
которые вместе создают ценность, и качество их взаимодействия должно
быть достойным, — рассказал Эдуард Тиктинский 

 Беседа строилась в формате диалога. Участники встречи задавали
успешному бизнесмену вопросы, связанные с историей успеха, личностным
ростом, и проблемами современного рынка недвижимости. 

 На мой взгляд, самое важное — знакомиться с собой, изучать и чувствовать
себя. Для этого нужно проходить психологические курсы, тренинги,
заниматься энергетическими практиками, работать с коучем, медитировать.
Вам предстоит многое пробовать в жизнь, общаться с разными людьми
и прийти к пониманию, как у вас рождаются правильные решения, —
поделился Эдуард Саульевич. 

 



 

 Многие хотели узнать, как же стать предпринимателем. 

 Предприниматель должен обладать определёнными навыками, часть
из которых нельзя наработать, то есть, с ними рождаются. Например, вам
должно быть комфортно принимать много ответственных решений. Кроме
этого, нужно помнить, что любой бизнес — это риск. Вам понадобится
психологическая устойчивость, потому что придётся проходить личностные
риски. Конечно, пригодится умение создавать команду, объединять людей
вокруг и вести их за собой, — уверен Эдуард Тиктинский 

 Студенты спрашивали, как найти правильного партнёра в бизнесе. 

 Я снова возвращаюсь к теме познания себя. Самый лучший вклад денег
и времени — это вклад в собственное обучение. Когда вы будете понимать
себя, вы определитесь и в том, какой партнёр подходит. Это самое главное.
А потом, конечно, вам нужно будет провести время с потенциальным
партнёром, посмотреть, как он ведёт себя в разных ситуациях, —
посоветовал предприниматель. 

 



 

 Ребята интересовались, чем гость вдохновляется и откуда черпает идеи. 

 Я читаю экономические журналы, стараюсь быть в курсе того, как
развивается экономика, общаюсь с друзьями и партнёрами. Также
мы приглашаем для участия в наших стратегических сессиях ключевых
специалистов России, которые делятся некоторым видением будущего, —
рассказал Эдуард Саульевич. 

 Участникам встречи было интересно узнать, как предпринимателю удаётся
совмещать работу и семью. 

 Я просто делаю то, что для меня достаточно важно. Нельзя откладывать
жизнь на потом. У меня есть семья, друзья, с которыми мы много общаемся.
Нужно договариваться с собой, чтобы находить время и силы на то, что
дорого в жизни, помимо работы, — уверен бизнесмен. 

 



 

 Участники встречи успели о многом расспросить гостя. Эдуард Тиктинский
рассказал о трудностях, с которыми можно столкнуться на начальном этапе
карьеры, и дал советы тем, кто мечтает открыть собственное дело. Особое
внимание уделили теме привлечения инвестиций, обсудили проекты
компании, связанные с реновацией в Санкт-Петербурге, поговорили
о проблеме сохранения архитектурных памятников при модернизации
городских пространств. 

 В завершение Эдуард Тиктинский пожелал политехникам ценить каждую
минуту жизни и беречь личные ценности. 
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